

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- El Banco de la República dio a conocer la encuesta de expectativas de analistas económicos para el mes de abril. De acuerdo con el promedio de los agentes encuestados, se espera que la inflación en abril sea de 0,87% m/m, lo que implicaría una desaceleración de la inflación anual hasta 12,92% desde la de 13,34% en marzo. La expectativa de inflación de cierre de año se elevó hasta 9,49%, desde la de 9,26% que se esperaba en la encuesta de marzo. En cuanto a los movimientos de tasa de interés, el mayor porcentaje de los analistas encuestados espera que el Banco de la República mantenga su tasa de referencia inalterada en 13,00% en la reunión de fin de mes, además de contemplar un ciclo de descensos gradual hasta el 11,25% en diciembre de este año (cifra revisada al alza desde el 11,00% estimada en marzo). En esta encuesta, como es usual cada tres meses, se presentaron las expectativas de PIB, déficit fiscal y déficit de cuenta corriente. El consenso de analistas prevé que la economía colombiana cierre 2023 con un crecimiento del PIB de 1,25%, revisado a la baja desde la estimación de enero de 1,32%. El promedio de analistas espera que el déficit fiscal y de cuenta corriente se reduzcan este año y terminen en niveles de 4,32% del PIB y 4,59% del PIB, respectivamente.

- En Colombia, las ventas minoristas reportaron una desaceleración en su crecimiento anual, desde el 1,2% a/a registrado en enero, hasta 0,1% en febrero. La desaceleración del indicador estuvo explicada por una contracción de las ventas de combustibles y vehículos para uso del hogar. De otro lado, la producción industrial mantuvo inalterada su variación anual en 0,4% en febrero (igual a la registrada en enero). Los sectores con mejor desempeño en su producción fueron los asociados a refinación de petróleo, combustibles, fabricación de jabones y detergentes, en contraste con un deterioro de la producción de sectores dedicados a la fabricación de sustancias químicas, papel y cartón. Esta semana se conocerá el resultado del Indicador de Seguimiento a la Economía (ISE) del mismo mes, que luego de ser favorecido en enero por un efecto base estadístico del sector financiero y de seguros, se desaceleraría, en línea con las expectativas de los agentes del mercado y en medio de las altas tasas de interés e inflación.

- **Expectativas Estados Unidos:** Semana de bajo flujo de fundamentales relevantes, enfocados principalmente en el sector de la vivienda, hasta el viernes que se publique la encuesta PMI en su estimación preliminar de abril. El promedio de analistas espera una ligera desaceleración del indicador para el sector servicios y manufacturero, consecuente con las expectativas de desaceleración económica a medida que las tasas de interés son más altas. Adicional a los fundamentales, será una semana de alta actividad de miembros de la Reserva Federal y de entrega de resultados corporativos que podrían imprimir volatilidad a los mercados, iniciando hoy con Thomas Barkin, presidente de la FED de Richmond, quien se presenta en un evento del *Richmond Association for Business Economic* sobre las 11:00 am.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo sin movimientos significativos, en una jornada de bajo flujo de fundamentales relevantes y a la espera de los discursos de distintos miembros FED, además de la entrega de resultados corporativos que continúan esta semana. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,12%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,06%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a 10 años que operaron sobre 3,56%, subiendo en tasa 5,6 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,45%.

- Los precios del petróleo retroceden hoy a medida que el dólar se fortalece, con la referencia Brent operando sobre USD \$85,79/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$82,07/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.422,00, al alza frente al cierre del viernes de USDCOP \$4.410,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el real brasileiro que se deprecia 0,77%.